

Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Sosialisasikan Aplikasi Super APP Polri Kepada Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM

Oct 11, 2023 - 10:49



Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Sosialisasikan Aplikasi Super APP Polri Kepada Masyarakat

Kabupaten Sukabumi, 11 Oktober 2023 - Hari Selasa menjadi momen penting

bagi Bripka Untung, Bhabinkamtibmas Ds. Sundawenang, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, saat melaksanakan Door To Door System (DDS) dan silaturahmi dengan warga setempat. Kegiatan yang dimulai pukul 09.30 WIB ini dilakukan di Kampung Sundawenang, dengan tujuan mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Untung memberikan sejumlah himbauan yang tak kalah pentingnya. Pertama, masyarakat diingatkan untuk aktif dalam mencegah radikalisme dan menjaga keamanan wilayah mereka. Partisipasi aktif masyarakat adalah kunci penting dalam menjaga ketertiban dan keamanan bersama.

Selanjutnya, peringatan serius disampaikan mengenai ancaman Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Masyarakat diminta untuk memberikan informasi segera jika mengetahui tempat-tempat yang mencurigakan terkait dengan rekrutmen atau penampungan tenaga kerja, baik di dalam maupun di luar negeri.

Kegiatan ini juga menjadi wadah untuk meningkatkan kesadaran akan kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Bripka Untung mengingatkan warga untuk lebih waspada dan berhati-hati dalam menjaga keamanan pribadi dan harta benda.

Selain itu, dampak buruk dari pembakaran sampah sembarangan menjadi sorotan. Dalam musim kemarau panjang saat ini, tindakan sembarangan ini dapat menyebabkan kebakaran lahan dan berdampak pada kesehatan masyarakat. Oleh karena itu, masyarakat diimbau untuk tidak membakar sampah sembarangan demi menjaga lingkungan dan kesehatan bersama.

Tak hanya itu, Bripka Untung juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yaitu AA DEDE (PRESISI) CURHAT DONG. Program ini menekankan pada prinsip-prinsip Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien dalam memberikan pelayanan kepolisian kepada masyarakat.

Selama kegiatan berjalan dengan aman dan lancar, masyarakat juga diajak untuk berpartisipasi dalam menjaga kondusifitas wilayah menjelang Agenda Pemilihan Presiden (Pilpres) 2024. Kepolisian berharap agar masyarakat dapat bekerja sama dalam memastikan keamanan dan ketertiban selama periode tersebut.

Tidak hanya itu, dalam kegiatan tersebut, Bripka Untung juga memberikan sosialisasi mengenai Aplikasi SuperApp Polri Presisi, sebuah sarana informasi yang bertujuan mempermudah pelayanan kepolisian kepada masyarakat. Aplikasi ini diharapkan akan menjadi alat yang efektif dalam berkomunikasi dan berkolaborasi antara kepolisian dan masyarakat.

Dengan begitu, kegiatan DDS dan silaturahmi ini tidak hanya berfungsi sebagai sarana mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, tetapi juga sebagai wadah untuk memberikan himbauan-himbauan penting dalam menjaga kamtibmas dan keamanan wilayah. Semua upaya ini dilakukan demi menciptakan masyarakat yang aman, nyaman, dan saling peduli satu sama lain.